

Die seit 2001 bestehende Galerie Kulturort Weiertal Winterthur bietet Künstlerinnen und Künstlern der visarten Regionen Basel, Graubünden und Liechtenstein eine Plattform für die juriierte Ausstellung „grenzenlos“ im Sommer 2018. Die Ausstellung wird von einem Rahmenprogramm begleitet.

Das besondere Interesse des Kulturorts Weiertal ist die Förderung der Ausstellungen von Skulpturen, Objekten, Installationen, Licht- und kinetischen Arbeiten im Aussenraum. Die 4. Biennale 2015 verzeichnete 7'000 Besucher und bisher sind zahlreiche Medienberichte erschienen (u.a. NZZ, Tages-Anzeiger, SRF Kulturplatz Schweiz, TeleTop, Hochparterre, Kunstbulletin, St. Galler Tagblatt, Thurgauer Zeitung, Berner Bund, Radio SRF).

Im Zwischenjahr der Biennalen wird jeweils Künstlervereinigungen Gelegenheit geboten, zeitgenössisches plastisches Kunstschaffen zu zeigen. (SGBK, visarte zürich, Archiv Ost-schweizer Kunstschaffen). Unser Anliegen ist:

- Das Verständnis für neue künstlerische Ausdrucksformen soll gefördert werden.
- Wir engagieren uns für eine nachhaltige Vermittlung dreidimensionalen Kunstschaffens.
- Das aktuelle Kunstschaffen soll für die Besuchenden persönlich erlebbar und nachvollziehbar werden.
- Die Werke werden im Dialog mit der Natur positioniert.
- Die Künstlerinnen und Künstler beteiligen sich an einer Führung und sind an einem Sonntag präsent.
- Zur Ausstellung wird eine Publikation herausgegeben, Auflage ca. 400 Exemplare.

Die Ausstellung findet im kleinen zauberhaften Park von 6'000 qm statt, mit Weihern und Bachläufen, Obstgarten, freien Rasenflächen, Kiesplätzen und in zwei Ausstellungshallen von 50/80 qm. In den Ausstellungsräumen können ca. 20 Künstler/innen Bilder, Objekte und Video-/Computerarbeiten zeigen, im Gelände 30 - 40 Künstler/innen Skulpturen, Plastiken, Objekte, installative und kinetische Arbeiten. Die Ausstellung ist juriiert von Helen Hirsch, Kuratorin und Direktorin Kunstmuseum Thun, Kuratorin Lokalzeit Basel 2000 und Kuratorin Triennale Valais 2014 und Prof. Dr. Andreas Vogel, Berner Fachhochschule, Hochschule der Künste, Fachbereichsleiter Gestaltung & Kunst HKB und Maja von Meiss, Kuratorin Kulturort Galerie Weiertal. Galerienprozente in den Innenräumen sind 40, für Werke im Park 30 %. Entschädigungen für die Herstellung der Kunstwerke oder für Transporte sind nicht möglich. Es entstehen keine weiteren Kosten. Sämtliche Kommunikation, Medienarbeit, Werbung, Ausstellungsflyer, Katalog u.a.m. wird vom Kulturort Weiertal übernommen. Der Kulturort Weiertal ist nichtkommerziell ausgerichtet und selbstverwaltet. Es besteht die Möglichkeit für Sammeltransporte für grosse aufwändige, auf den Ort konzipierte Werke. Für eine Versicherung während der Ausstellungszeit ist gesorgt. Das 10 Autominuten vom Stadtzentrum entfernte Gelände und Galerie sind betreut und werden abends geschlossen. Die Künstler/innen erhalten 3 Kataloge und mindestens 100 Flyer, dieser wird auch elektronisch übermittelt.

Begehungen des Geländes im Sommer anlässlich der Biennale 2017, 20. Mai- 10. Sept. 2017 Daten siehe unten
Projekteingaben möglichst auf das Thema „grenzenlos“ bezogen bis 31. August 2017, gerne per Mail, max. 2MB.

Bekanntgabe des Jury-Ergebnisses Ende September 2017.

Installieren der Arbeiten 23. - 28. April 2018, im Anschluss werden die Werke für den Katalog fotografiert.

Vernissage Samstag 26. Mai 2018.

Ausstellung Öffnungszeiten Mittwoch - Samstag 14 - 18 h, Sonntag 11 - 17 h

Moderierte Künstler-Führungen jeweils Sonntag 13 h

Sommerfest 7. Juli 2018

Finissage Sonntag 9. September 2018

Abtransporte in der Woche ab 10. September 2018

Begehungen mit Informationen an den Samstagen 10. Juni, 24. Juni und 15. Juli 2017. Einlass ab 13h.
Individuelle Besichtigungen während der Biennale (Eintritt Fr. 10.-) Mi - Sa 14 -18 h, Fr 14 - 22h, So 11 -17h.
Vom Bahnhof Wülflingen ist der Kulturort in 20 Fuss-Minuten oder vorbestellbarem Taxi (052 222 22 22) erreichbar, oder in 10 Minuten mit dem Auto vom Stadtzentrum Winterthur, ab Autobahnausfahrt Wülflingen in 5 Minuten.

Wir freuen uns auf Ihr Interesse!

Kulturort Galerie Weiertal

ANMELDEFORMULAR für die jurierte Ausstellung „grenzenlos“ 2018

Zusammen mit Dokumentation bis spätestens 31. August 2017 einreichen.

Name/Vorname _____

Strasse/PLZ Ort _____

Jahrgang _____

Telefon/Handy _____

E-Mail _____

Website _____

Ich bin Mitglied in der Region (ankreuzen) visarte basel visarte graubünden visarte liechtenstein

Ich möchte mich an der jurierten Ausstellung 2018 beteiligen

Ich werde mit folgendem Material arbeiten: _____

Meine Arbeit eignet sich für den Aussenraum Meine Arbeit eignet sich für den Innenraum

Ich bin an einem Sonntag-Termin zu einer Künstler/innen-Führung im Park präsent

Ich bin einen Sonntag in der Galerie präsent

Ich füge dieser Anmeldung bei (zwingend):

Projektskizze/Idee, Beschrieb/ Visualisierung

Biografie

Bisheriges Schaffen/ Ausstellungen/Ausstellungsbeteiligungen

Pressekommentare

Katalog, falls vorhanden

Anmeldung zusammen mit den o.g. Unterlagen bis 31. August 2017 an Kulturort Weiertal, gerne per Mail.

Falls wir Ihre Dokumentation zurücksenden sollen, ein grosses adressiertes und ausreichend frankiertes Couvert beilegen.

Ende September 2017 wird über den Juryentscheid informiert. Über diesen wird keine Korrespondenz geführt.

Wir freuen uns auf eine inspirierende Zusammenarbeit.

Herzlichen Dank und freundliche Grüsse

Maja von Meiss